

Post checkt Ende Juni aus

SCHLIESSUNG Filiale im „Hotel Am Lerchenberg“ macht dicht / Ortsvorsteherin hofft auf neue Lösung

Von Petra Jung

LERCHENBERG. Nach 14 Jahren schließt die Post-Partnerfiliale im „Hotel Am Lerchenberg“ zum 30. Juni. Post-Pressesprecher Stefan Heß bestätigt auf AZ-Anfrage einen entsprechenden Aushang am Hoteleingang. Stefan Heß: „Der Partner (sprich die Hotel-Verantwortlichen – Anm. der Redaktion) hat gekündigt. Wir akzeptieren das und sind nun dabei, eine Nachfolgelösung zu erarbeiten.“ Ziel sei es, ab 1. Juli an anderer Stelle auf dem Lerchenberg eine neue Partnerfiliale der Post eröffnen und damit „einen nahtlosen Übergang“ gewährleisten zu können.



Ziel ist es, ab 1. Juli an anderer Stelle auf dem Lerchenberg eine neue Partnerfiliale der Post eröffnen und damit einen nahtlosen Übergang gewährleisten zu können.

Stefan Heß, Pressesprecher Post

Wo beziehungsweise in welchem Geschäft des nahegelegenen Einkaufszentrums eine neue Post-Partnerfiliale eröffnet werden könnte, dazu kann Heß derzeit nichts sagen, versichert aber: „Wir führen bereits Gespräche.“

Hotelchef Uwe Genz sagt unterdessen zur Entscheidung, den Vertrag mit der Post zu kündigen: „Um die Postagentur weiter betreiben zu können, hätte ich mehr Personal gebraucht. Bisher hatten wir zwei Damen und zwei Springer im Postbereich eingesetzt. Aber dieses Jahr haben wir so viel zu tun, dass ich die Springer für den Hotelbetrieb brauche.“ Das Personal müsse eigens für Postangele-

genheiten geschult werden: „Die Agentur wird sehr gut frequentiert. Das können Sie nicht nebenher machen – so zwischen Frühstück und Rezeption.“

Wegen Krankheit bis Samstag geschlossen

Der Hotelchef gibt an, einiges in die Post-Partnerfiliale investiert zu haben: „Aber es rechnet sich betriebswirtschaftlich einfach nicht mehr.“

Momentan ist die Situation besonders prekär: Wegen mehrerer Krankheitsfälle muss die Post im Hotel bis einschließlich Samstag geschlossen bleiben. Die Verantwortlichen hoffen, am Montag wieder öffnen zu können. Ortsvorsteherin Sissi Westrich (SPD) setzt derweil darauf, dass es kurz nach Schließung der Post im Hotel eine neue Filiale an anderer Stelle geben wird: „Ich hatte ein langes Gespräch mit dem Beauftragten der Post zu dieser

Frage. Er hat versichert, dass es in irgendeiner Form am 1. Juli weitergehen wird – ohne, dass er allerdings zum Umfang der Leistung schon eine verbindliche Aussage treffen konnte. Die Post setzt alles daran, dass eine Lösung gelingt.“

Auch wenn es eine traurige Nachricht sei, dass das Hotel den Vertrag mit der Post gekündigt habe, gebühre den Hotel-Verantwortlichen „ein herzlicher Dank dafür, dass sie diese Auf-

gabe für die Allgemeinheit über so viele Jahre übernommen haben, eigene Räumlichkeiten und eigenes Personal zur Verfügung gestellt haben“. Die Filiale der Post im Hotel war im Februar 2004 eröffnet worden, nachdem die „Shop-in-shop“-Postagentur im Foto-Laden des Einkaufszentrums dicht gemacht hatte. Die Einrichtung einer Post in einem Hotel war damals als bundesweit nahezu einmalig gefeiert worden.